

Bundesgesetz über die Krankenversicherung (KVG)

Entwurf

Änderung vom ...

*Die Bundesversammlung der Schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht in den Bericht der Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit
des Ständerates vom 31. Mai 2011¹
und in die Stellungnahme des Bundesrates vom 6. Juni 2011²,
beschliesst:*

I

Das Bundesgesetz vom 18. März 1994³ über die Krankenversicherung (KVG) wird wie folgt geändert:

Übergangsbestimmungen vom [17. Juni 2011] zur Änderung vom 21. Dezember 2007 (Spitalfinanzierung)

¹ Tarif- oder Prämien erhöhungen können nicht mit der Änderung der Tarifstruktur für stationäre Leistungen oder der Aufteilung der Abgeltung stationärer Leistungen zwischen Kantonen und Versicherern (Art. 49 und 49a) begründet werden.

² In Verfahren im Zusammenhang mit der Zulassung von Spitälern und anderen Einrichtungen sind die Kriterien auf der Grundlage von Qualität und Wirtschaftlichkeit (Art. 39 Abs. 2^{ter}) massgebend.

II

¹ Dieses Gesetz wird nach Artikel 165 Absatz 1 der Bundesverfassung⁴ als dringlich erklärt und untersteht nach Artikel 141 Absatz 1 Buchstabe b der Bundesverfassung dem fakultativen Referendum.

² Es tritt am 18. Juni 2011 in Kraft und gilt bis zum 31. Dezember 2014.

- 1 BBl 2011 5465
- 2 BBl 2011 5475
- 3 SR 832.10
- 4 SR 101

